



Projets de consultation MBA

(An English pager to follow)

Qu'est-ce qu'un projet de consultation MBA?

Une occasion pour les organisations de bénéficier de services de consultation de qualité offerts par des étudiants MBA motivés, hautement qualifiés et expérimentés.

À quoi puis-je m'attendre?

Des étudiants MBA de haut calibre qui aborderont des problématiques importantes de votre organisation et proposeront des solutions concrètes.

L'équipe projet a-t-elle de l'expérience?

L'expérience professionnelle à temps plein moyenne des étudiants MBA est de 6 à 7 ans! De petites équipes sont encadrées par un professeur expérimenté de l'École de gestion Telfer.

Qu'est-ce qu'un projet acceptable?

Des projets importants pour l'organisation, nécessitant de la recherche et de l'analyse, et ayant une nature multidisciplinaire. Par exemple : l'élaboration d'un plan d'affaires, une analyse comparative, ou l'évaluation d'un nouveau produit ou service.

Combien d'heures vais-je obtenir?

Chaque étudiant devrait consacrer l'équivalent de douze heures par semaine pendant quatre mois à un projet. Les équipes comptent généralement de trois à cinq étudiants.

Est-ce que cela me coûtera quelque chose?

Les étudiants obtiennent des crédits académiques pour leur diplôme, donc seuls des frais symboliques s'appliquent : 1000 \$ pour les entreprises privées à but lucratif ainsi que les ministères et agences gouvernementales et 500 \$ pour les organisations à but non lucratif. De plus, les clients du projet de consultation MBA sont responsables de couvrir les dépenses liées au projet, selon les ententes prises avec l'équipe projet.

Qu'est-ce que j'y gagne réellement?

- ✓ Des solutions pratiques et innovantes aux besoins et défis organisationnels, offertes par des talents compétents, motivés et bien informés.
- ✓ Une occasion d'évaluer dès maintenant de potentiels futurs employés.

Que dois-je fournir?

- ✓ Un projet motivant et stimulant
- ✓ Du temps pour échanger avec l'équipe projet et offrir des commentaires sur les rapports d'avancement

Comment entrer en contact?

Communiquez avec le Centre des Services aux Étudiants du bureau des études supérieures.

Projets de consultation MBA

Téléphone : (613) 562-5884

Courriel : graduate@telfer.uottawa.ca



MBA Consulting Projects (MCP)

What is an MBA Consulting Project?

An opportunity for organizations to receive quality consulting services from motivated, highly qualified and experienced MBA students.

What can I expect?

High-caliber MBA students to address and propose solutions to problems or issues of importance within your organization.

Does the project team have experience?

The average MBA students' full-time work experience is 6-7 years! Small teams of students are supervised by an experienced Telfer School of Management professor.

What constitutes an acceptable project?

Projects of importance to the organization, which require research and analysis, and which are multi-disciplinary in nature. For example: development of a business plan, benchmarking exercise, evaluation of a new product or service offering.

How many hours will I get?

Each student is expected to spend the equivalent of twelve hours per week over four months on a project. Teams of three to five students are normal.

Will it cost me anything?

Students earn academic credits towards their degree therefore there is only a nominal fee of \$1000 for private for-profit companies and government departments and agencies and \$500 for not-for-profit organizations. In addition, MCP clients are expected to cover expenses related to the project, as agreed upon with the project team.

What do I really gain?

- ✓ Innovative practical solutions to organizational needs and challenges, provided by skilled, motivated and knowledgeable talent.
- ✓ Opportunity for early evaluation of potential employees.

What do I have to provide?

- ✓ A motivating and challenging project
- ✓ Time to discuss issues with project team, and provide feedback on progress reports

How do I get in touch?

Contact the Academic Success & Student Experience Team

MBA Consulting Projects

Tel.: (613) 562-5884

Email: graduate@telfer.uottawa.ca